



萩原の子は萩原で育つ

— 地域で活躍できる子を地域みんなで育てよう —



萩原中学校区コミュニティ・スクールでは、学校・家庭・地域が連携・協働し、「地域で活躍できる子」を育てるために、地域の声を積極的に生かした学校運営に努めています。各学校が地域の方の力をお借りしながら子どもたちの将来を見据え、興味をもって学ぶことができる工夫をしています。

萩原3校の子どもたちの活躍

9月22日(日)は萩原小学校と中島小学校で運動会が、9月24日(火)は萩原中小学校で体育祭がありました。保護者・地域の皆様には、多数のご参観をいただきました。

皆様にたくさんの応援をいただき、子どもたちは張り切って演技をすることができました。ありがとうございました。



萩原小学校運動会 6年生集団演技



本年度は、雨天用プログラムの運動会になりましたが、子どもたちは、練習の成果を思いっきり発揮することができました。6年生の子どもたちは、学年目標「十人十色で みんなが笑顔」を意識して、一人一人が輝き、91人の心をつなげて演技しました。

萩原中学校体育祭 3年生集団演技



互いに信頼し合い、声をかけ合って、本番に臨みました。友達の上に乗っても、安定した状態で腕をのばしたり縮めたりして、波のような動きをするのは、大変難しく、皆でそろえるのに苦労しました。

中島小学校運動会 5・6年生集団演技



中島小学校では、屋内運動場が改修工事のため使えない中、本番を迎えました。当日は、皆で協力し合い、笑顔いっぱい、元気いっぱいの演技を見せていました。5・6年生の集団演技は、仲間と心をつなげて作り上げる喜び・達成感を味わうことができ、子どもたちは満足そうにしていました。



第2回学校運営協議会を開催しました

7月4日 萩原小学校、中島小学校 7月11日 萩原中学校



萩原小学校の様子



中島小学校の様子



萩原中学校の様子



7月4日(木)には萩原小学校・中島小学校で、7月11日(木)には萩原中学校で、学校運営協議会を開催しました。授業の様子をご覧くださいとともに、1学期の学校の様子や夏休み・2学期の活動計画等について報告し、課題となるところを協議しました。萩原中学校区の子どもたちのよりよい成長を願って、学習面・生活面・地域連携の観点から話し合いを行いました。今後も、学校の様子をホームページなどで公開し、萩原町の3小中学校の応援団になっていただけるように教育活動をすすめていきます。どうぞ協力の程よろしく申し上げます。

《中島小学校》



＜救命救急法講習会＞

6月14日(金)に、講師の方をお招きし、5、6年生の児童が救命救急法を学びました。模型を使い実習することで、いざという時に備えることができました。

各学校の様子

《萩原中学校》



＜校歌発表会＞

7月1日(月)に、佐藤史門先生をお招きし、1年生の生徒が、校歌発表会を行いました。萩原中学校の校歌は、史門先生のお父様の一英先生が作詞されています。保護者や地域の方も一緒に歌っていただける素敵な校歌です。



《萩原小学校》



＜クリーンボランティア＞

毎年、チンドン祭りのクリーンボランティアは、地域の恒例となっています。今年も多くの児童が参加しました。大きな声を出してゴミの分別を呼びかけると、町が一気にきれいになり、褒めていただきました。

早寝・早起き・朝ごはん

— 子どもたちを健やかに育てるために —